
 

                                                                      
 

 

 

Présences à la rencontre: 

 

☐ Noms Rôle 

☒ Geneviève Simon Présidence – Membre parents 

☒ Marie-Ève Cordeau Vice-présidence - Membre parents 

☒ Chantal Drapeau Membre parents 

☒ Anne-Marie Gobeil Membre parents 

☐ Jacynthe Roy-Petit Membre parents 

☒ Jocelyn Milette Membre parents 

☐ Daphnée Champagne Membre parents 

☒ Janick Therrien Membre parents 

☒ Dominic Bourassa Membre parents 

☒ Julie Dépelteau Cadre CSSDS (direction d’école) 

☐ Cassandra Lizotte Employée CSSDS - Orthopédagogue 

☐ Claudie Jutras-Déry Employée CSSDS – T.E.S.  

☒ Josée Banville Cadre CSSDS – Direction des services éducatifs compl. 

☐ Karine Lacasse Coordonnatrice EIJ  

☐   

☐   

☐  Membre du public 

☐  Membre du public 

☐  Membre du public 

☐  Membre du public 

Rencontre par Team 

14 avril 2025, 19h 

Procès-Verbal 



 

  Procès-Verbal 

1. Constat du quorum et ouverture de la réunion; 

Geneviève Simon constate le quorum et commence la rencontre. 

 
 

2. Accueil et mot de bienvenue de la présidente; 

Geneviève Simon souhaite la bienvenue à tous les membres du comité à 19h01. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour; 

Anne-Marie-Gobeil propose l’adoption de l’ordre du jour du 14 avril 2025. 

Jocelyn propose d’ajouter le point de régie interne dans le point varia 

Adopté à l’unanimité.  

 

4. Approbation du procès-verbal de la réunion du 10 février 2025; 

Chantal Drapeau propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 10 février 2025. 

Adopté à l’unanimité.  

 
5. Question du public; 

Nous n’avons pas de public ce soir.  

 

6. Calendrier des rencontres 25-26 

Geneviève Simon présente une proposition de calendrier de rencontres 2025-2026 pour le comité. 
Le document en question comporte des dates pour le comité de parents également, mais il est à 
noter que la proposition n’a pas encore été présentée au comité de parents.  

Jocelyn Milette propose l’adoption du Calendrier des rencontres 2025-2026 comme présentée. 

Jocelyn Milette demande au centre de services scolaires que les dates du comité EHDAA puissent 

être mentionnées dans le calendrier officiel des élèves.  

Adopté à l’unanimité  

 

7. Thème pour AGA 2025 
Les parents membres du comité EHDAA sont invités à se prononcer sur les thématiques qu’ils 
aimeraient voir aborder lors de l’AGA 2025.  
 
Josée Banville propose une conférence au sujet de la sécurité affective chez les tous petits.  
Jocelyn Milette propose une formation pour les parents au sujet des procédures appliquées par le 
CSS pour des sujets litigieux lorsqu’il y a un élève EHDAA. Nous pensons que cela peut être 
travaillé pendant les rencontres,  
Il propose aussi une formation pour les élèves TSA pour les services offerts après 21 ans. Il serait 
intéressant de travailler cela avec l’équipe ESI-TSA. Au sujet de la TEVA, nous pouvons réfléchir à 
une présentation intéressante.  
Geneviève Simon fait référence à une formation sur l’inclusion sociale. Marie-Eve Cordeau propose 
une formation sur la gestion de l’anxiété chez les élèves.    
 
En ordre de priorité, voici les souhaits des membres : 



1- Inclusion sociale 
2- Anxiété 
3- Élèves TSA 
  
 

8. Comité de Parents 

Geneviève Simon, membres du comité de parents, présente les points qui ont été traités lors de la 
dernière assemblée du comité de parents. Il a, notamment, été question de la centralisation des 
services.   
 
 

9. FCPQ 
 Jocelyn Milette, représentant du comité EHDAA à la FCPQ, présente les points qui ont été traités 

au forum EHDAA de la FCPQ. Le prochain forum EHDAA est le 24 avril 2025.  
 
 

10. Varia 
- Régie interne 

Jocelyn Milette suggère qu’il y ait un comité exécutif pour le comité EHDAA pour que la tâche 
de la présidente soit allégée, il mentionne qu’il pourrait y avoir des ateliers de travail. Il souhaite 
se sentir plus utile au sein du comité. D’autres parents ou membres du comité prennent la 
parole pour mentionner ou préciser l’idée de Jocelyn Milette.   
Josée Banville réfléchira pour savoir comment le comité EHDAA pourrait être plus actif. Pour la 
prochaine rencontre, il serait intéressant que les membres puissent nommer des thématiques 
EHDAA qui préoccupent les parents. D’emblée, un parent nomme le plan d’intervention.   

 
 

11. Date de la prochaine rencontre : 09 juin 2025 
 
 
 

12. Levée de l’assemblée.  

La levée de l’assemblée est proposée par Jocelyn Milette à 19h58.  

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

X
Geneviève Simon

Présidente du comité EHDAA

 


